
Compte-rendu du CA
24 janvier 2024

Présents: Xavier, Adrien, François, Maxence, Jean-Baptiste et Jérémy
Excusés: Caroline et Corentin
Début de la réunion :
Fin de la réunion :

0  ●  Point d’avancement

● Coupe du monde :
○ L’ISF devrait annoncer prochainement la tenue d’une coupe du monde en

2024.

● SFE :
○ AG de clôture de l’ancienne SFE :

17/02/2024 (pendant l’Open de Sicile)

○ AG ouverture nouvelle SFE :
05/03/2024

● Open de France 2024 :
○ Au CREPS :
- 18-19-20 mai avec arrivée des joueurs le 17 mai
- Invitation envoyée aux étrangers et aux français.

→ Pas de retour pour le moment

1  ●  Compétitions

● 3ème Compétition nationale
○ Deûle & Lys Badminton Club

16-17 mars 2024
Voir le nombre de réhausseurs à apporter par France Plumfoot
France Plumfoot devra également apporter 15 boites de plumes à laisser au
club de Deûle & Lys après la compétition.

● Championnats de France de double et de simple 2024
○ Puteaux

29-30 juin 2024
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Commentaire : Attente confirmation mairie de Puteaux
→ Relance à faire par Adrien

● Interclub (avril 2024)
○ Montreuil

■ Retour décourageant de la part de la mairie de Montreuil :
→ Ils proposent d’organiser l’interclub à Montreuil Sport et Loisir (4 terrains, sans buvette).
→ Ayman a écrit à Dominique pour voir dans quelle mesure la FFBad pouvait appuyer notre
demande d’un meilleur gymnase pour avril 2024.

○ Paris
■ Le CA de France Plumfoot pourrait envoyer des demandes aux

mairies de Paris pour réserver un gymnase en région parisienne pour
organiser l’interclub 2024.

Attention :
- Le club des Ponts de Cé n’est pas sûr d’envoyer une équipe.
- Le club de Deûle & Lys pourrait potentiellement envoyer une équipe si l’interclub se

déroule fin avril.
- Le club de Marseille n’enverra probablement pas d’équipe.
- Interrogation sur la présence du club de Dunkerque.

Plan d’action proposé :
- Jérémy va faire un sondage auprès des présidents de club (lors de l’envoi de ce CR)

afin de voir s’ils ont des adhérents intéressés pour participer à l’interclub et s’ils
peuvent évaluer approximativement leurs nombres. → Réponses attendues pour le 2
février 2024

- Adrien va relancer Dominique pour savoir s’il y a des chances d’obtenir un gymnase
en avril ou non. → Le 27 janvier 2024

- Dans le cas où la FFBad ne peut pas appuyer la demande de gymnase à Montreuil
et si les différents clubs ont effectivement des adhérents intéressés pour participer à
l’interclub, le CA de France Plumfoot (JB et Jérémy) démarrera les recherches
auprès des mairies de Paris pour trouver un gymnase en région parisienne. → La
semaine du 4 février 2024.

- L’objectif est d’avoir une date et un gymnase confirmés d’ici le 20 février 2024 afin de
l’annoncer aux clubs suffisamment en avance.

Vote :
Jérémy : Oui
Xavier : Oui
Adrien : Oui
François : Oui
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Maxence : Oui
Jean-Baptiste : Oui

● Championnats de France de triple 2024 (Mi juin)
○ Paris / Puteaux :

Plan d’action proposé :
- Adrien propose de voir avec une structure partenaire du badminton au sein de Total

pour faire un partenariat et voir s’ils peuvent nous aider à trouver un gymnase.
- S’il n’y a pas d’interclub à Montreuil, il sera peut-être possible d’y organiser les

championnats de France de triple.
- Le CA de France Plumfoot pourrait envoyer des demandes aux mairies de Paris pour

réserver un gymnase sur une journée en région parisienne pour organiser les
Championnats de France de triple.

Attention :
- Si l’interclub est déjà organisé via la mairie de Paris, organiser les championnats de

France de triple avec leur aide sera compliqué.

→ L'organisation des championnats de France de triple sera rediscutée fin février une fois
qu’une décision sera prise concernant l’organisation ou non de l’interclub.

Vote :
Jérémy : Oui
Xavier : Oui
Adrien : Oui
François : Oui
Maxence : Oui
Jean-Baptiste : Oui

2  ●  Modification du règlement intérieur

● Recensement des joueurs de chaque club
○ Recensement des adhérents de chaque club en temps réel ou a minima

avant la clôture des inscriptions de chaque compétition.
■ via le fichier de recensement automatique proposé par France

Plumfoot (comme à Paris, Puteaux, Montreuil et Marseille)
■ via mail ou autre par les gestionnaire du club

Vote :
Jérémy : Oui
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Xavier : Oui
Adrien : Oui
François : Oui
Maxence : Oui
Jean-Baptiste : Oui

● Fréquence de règlement des cotisations pour les membres de l’associations
1- 2 fois par an (2 semaines avant l’AG + fin de saison)
ou
2- 1 fois par trimestre
ou
3- Tous les deux mois

Vote :
Jérémy : 1
Xavier : 1
Adrien : 1
François : 1
Maxence : 1
Jean-Baptiste : 1

→ Le règlement des cotisations pour les adhérents des associations membres sera
réalisé 2 fois par an à France Plumfoot.

● Demande annuelle d’adhésion des club à France Plumfoot
○ Faut-il demander à chaque club d’adhérer à France Plumfoot annuellement ?

Vote :
Jérémy : Non
Xavier : Non
Adrien : Oui
François : Non
Maxence : Non
Jean-Baptiste : Non

→ Un club, une fois affilié le reste sauf exclusion demandée par le CA et votée en
Assemblée Générale Extraordinaire ou pour non paiement des cotisations dans les 3
mois suivants un rappel (conformément aux statuts)
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Jérémy Godat, Président de France Plumfoot
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